

Para atletas cauqueninos de Promesas Chile brillaron en Gran Prix de Cali

Los dirigidos por el técnico Cristian Colombi, María Jesús Lara y Sebastián Martínez, pertenecientes al Programa Promesas Chile del Mindep-IND en la región del Maule, se subieron a lo más alto del podio, en la cita que reunió a los mejores exponentes a nivel continental e incluso mundial, al contar con competidores que estuvieron en los Juegos Paralímpicos París 2024.

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, mostró su orgullo por el logro de los deportistas: “Nos sentimos muy orgullosos de estos deportistas que han dejado el nombre de la región del Maule en lo más alto

en este evento internacional. Ellos han trabajado en forma muy silenciosa y con mucho esfuerzo para estar donde están, por lo que no nos queda más que felicitarlos por estos logros”.

Sebastián Martínez obtuvo el 1º lugar en el lanzamiento de la bala con 11.75 metros en la categoría T20, mientras que en el caso de María Jesús Lara, en categoría T47, alcanzó el oro en 200 metros planos y récord nacional sub-17 y sub-20, obteniendo además el primer lugar en 400 metros planos con una marca de 59.81, dándole el cupo para ir al mundial en India, el cual se llevará a cabo a fines de sep-

tiembre.

Estos éxitos fueron valorados por el Director Regional del IND en el Maule, Zenén Valenzuela: “Estas metas alcanzadas reflejan el alto grado de compromiso de los atletas, quienes comparten el mérito junto a su entrenador, compañeros y familia. Estamos tremendamente satisfechos por el trabajo que se ha desarrollado, el que debe seguir potenciándose para que permitan una mayor proyección de estos y otros deportistas”.

De Cauquenes al mundo

La atleta María Jesús Lara, luego de arribar a su natal Cauquenes con el récord

nacional y sendas medallas de oro colgadas en su cuello, además de la clasificación al Mundial bajo el brazo, se mostró muy satisfecha por esta participación: “Me siento feliz, feliz por mi resultado y por mi rendimiento, porque he entrenado duro para conseguir esto. Me pone muy feliz también el hecho de conseguir la marca para el Mundial, donde espero dar todo de mí, al igual que en las futuras competencias que tengo”.

En tanto Sebastián Martínez, aseguró: “Una experiencia muy bonita. Agradecido de todos por el apoyo. Orgulloso de mi resultado y satisfecho. Fue una buena marca, sobre los 11

metros. Ahora espero seguir preparándome y entrenando siempre, para que Dios quiera ir a los Juegos de Los Ángeles”.

Por su parte, el entrenador Cristian Colombi, afirmó que se están coordinando las acciones para la correcta participación de María Jesús en la cita Mundial, donde el programa Promesas Chile y otros actores son relevantes: “La idea es planificar e ir viendo qué es lo que vamos a hacer ahora para no ir solamente a participar, sino que derechamente a competir y buscar que ella pueda subir en el ranking y quedar en una posición mucho más óptima, estar dentro de los cinco mejores